
令和４年度第１号 

浜松市立舞阪中学校 コミュニティスクールだより 

 

 

 

 

 

 

舞阪中学校では、昨年度よりコミュニティスクール（CS）を始めました。 

今年度は２年目となります。 
 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

コミュニティスクールとは、学校運営に保護者や地域住民の声を積極的に生

かし、地域と一体となって、学校運営の改善や児童生徒の教育活動の充実を図

ることができる仕組みです。  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域と学校をつなぎます 
舞阪中学校 

学校運営協議会 

こんな 

アイデアは 

どうだろう？ 

地域の住民 

PTA 

保護者 

校長・教頭・CS担当教員 

CS ディレクター（事務担当） 

学校支援 

コーディネーター 

舞阪のことを 

よく知るつなぎ役 

子ども達を 

見守って 

いるよ 

地域と学校が力を合わせて 

学校運営に取り組みます！ 
 

し お な り 
 

「コミュニティスクール」 

ってなんだろう？ 

 



＜委員紹介＞ 
今年度の委員を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長  渡邉 東一（地域住民）     

委員  鈴木 孝一（地域住民） 

委員  佐々木 雄一（地域住民）    

委員  本多 有美（保護者） 

副会長 小内 正枝（保護者）      

委員  河合 數馬（地域住民） 

委員  江間 雅尾（地域住民） 

委員  片桐 美惠子 

（学校支援コーディネーター） 

＜会議の内容＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校運営協議会は誰でも傍聴できます。ホームページでも情報を公開しています。       

舞阪っ子の健やかな成長を 

地域全体で見守ります 

 

学校運営基本方針の 

説明と承認 

 

校長が今年度どのよう

に学校を運営していく

のか基本方針を説明。 

委員はその内容を聞い

て承認します。 

第１回 
提案 

する 
 

委員がテーマに 

ついて熟議 

 

★交通安全（令和３年度） 

舞阪中は３８.１％の生徒が自転車通学をし

ており、並列走行などの危険行為を減らす

ための方策を考えました。 

 

★学校評価アンケート項目 
（令和４年度） 

学校が生徒や教職員に対して実施する 

アンケートの項目を委員が共に考えます。 

第２・３回 話し合う 

 

学校の自己評価と 

学校運営協議会の 

自己評価 

 

学校評価アンケートの

結果をもとに今後の改

善案を考えます。また、

会議が正しく運営され

ていたか評価を行いま

す。 

第４回 
評価 

する 

スタートで 

委員と学校が 

運営方針を 

共有するのか 

来年度の 

学校運営に 

生かされる 

のね！ 

こんな風に 

話し合っているのね 


